

Immigration, ensauvagement, basculement de la société ...

Les « faits divers » qui cruellement mettent à mal la société française, comme **la mort de Nahel, en juin 2023, ou celle de Thomas, en novembre de la même année, les émeutes qui s'ensuivent, l'assassinat d'un autre prof, Dominique BERNARD, à Arras**, ajoutés aux succès électoraux de l'extrême-droite dans certains pays de l'UE, tout cela donne à penser à certains politiques et à quelques *media* que l'« ensauvagement » gagne la France : après les « sauvages » de Jean-Pierre CHEVENEMENT, qui firent scandale en 1999, l'« ensauvagement » gagne du terrain ! Les citoyens français seraient-ils de plus en plus nombreux à redevenir les sauvages terrifiants que les contes de notre enfance nous ont appris à redouter ? Il y a aujourd'hui soixante-sept millions d'habitants dans la France métropolitaine et d'outre-mer : soixante-sept millions de sauvages potentiels ! Et pourquoi cette rapide transformation ? A cause de l'immigration !!! Et pas n'importe laquelle, celle des arabes, des musulmans, des « bougnoules », quoi !

Ils sont environ six pour cent de la population française et, pour beaucoup, de la deuxième voire de la troisième, ou plus, génération ... Les autres Français sont de bons chrétiens : voyez les charmants villages regroupés autour de la vieille église : quelle beauté ! Mais les soi-disant chrétiens n'y viennent pas souvent, et même pas du tout ; ils ignorent pour beaucoup l'origine du prénom – chrétien – qu'ils portent et les plus jeunes ont des petits noms originaux comme Océane ou Sitou. Le christianisme survit par bribes car **la société s'est laïcisée comme le souhaite la République**, et c'est tant mieux. Les musulmans se sont aussi laïcisés : ils gardent, parfois, des traditions liées au Ramadan comme les ex-chrétiens gardent Noël comme fête principale qui unit les enfants et ... les grands enfants !

Donc, **les musulmans, de plus en plus nombreux à être des laïcs bon teint, sont les sauvages de demain, voire d'aujourd'hui ! Quelle sottise !** Après les Juifs de Philippe PETAINE, il y a les musulmans de la Vème République, bons à être exterminés. Rappelons que la Shoah a causé six millions de morts pour cause d'antisémitisme et que, depuis, il y plus de Juifs vivant leur foi de par le monde qu'avant HITLER, et, en plus, un état israélien siégeant dûment à l'ONU...

La terre est peuplée de huit milliards d'hommes alors qu'il y a moins de trois-quarts de siècle elle en comptait ... deux milliards : plus de quatre cents pour cent de gain démographique ! **Que cet afflux d'êtres humains ait un effet sur le climat, cela ne fait aucun doute** ; que certains d'entre eux aient la bougeotte, pour cause de guerre (depuis la fin de la seconde mondiale, en 1945, plus de deux cents guerres « locales » ont agité la planète), de disette, d'emploi, que sais-je, cela est indéniable. Mais de là à verrouiller l'UE comme le château Gaillard au XIIème siècle ! **L'Europe est en perte démographique** car chaque année elle compte plus de morts que de naissances ; la France échappe de justesse à ce taux d'accroissement naturel négatif, mais pour combien de temps ? Si l'Europe persiste dans la voie du refus de l'immigration, elle verra, sous peu, sa population diminuer alors que l'Asie et l'Afrique seront pléthoriques. Avec sa population rétrécie, l'Europe et sa société « basculeront » réellement ; en effet, que deviendront les valeurs universelles de l'Europe qu'elle se targue d'avoir fait naître, fait fructifier et répandues dans le monde entier ? **Le suicide démographique de l'Europe se doublera de la mise à mort de l'universalisme de sa culture.**

Et si le prétendu « ensauvagement » et la « bascule » de la société française et européenne, étaient ce rejet des autres, des migrants africains et des « bougnoules » ?

Capitalismus delendus est.